
Ковальчук А. (Sparta): "Хочется подняться выше"

1) Андрей, как вы оцениваете прошедший сезон для вашей команды? Насколько
он отличался от предыдущего? Какие были для вас положительные и
отрицательные моменты в становлении команды?

Оценивая прошлый сезон неоднозначно. С одной стороны -не выполнили задачу по
занимаемому месту в таблице и по продвижению в кубке ХФЛ. С другой стороны -
вторая половина сезона показала потенциал команды, который позволит в дальнейшем
претендовать на более высокие места в турнирной таблице. Положительным моментом в
становлении команды считаю приобретение спортивной злости и повышение уровня
концентрации игроков. Отрицательным -высокую зависимость от недостатка     
нападающих в команде.

2) Вы начали первые два тура с победы. Верили ли вы в себя в тот момент, что
сможете побороться за призы? Кстати, два последних тура то же получились
победными. Сильно ли изменился ваш состав и кто из игроков провел больше всего
матчей?

Вера в себя - основа нашей командной психологии, так что даже в самые трудные
моменты мы стараемся найти мотивацию для выступления на высоком уровне. Состав
практически не изменился за исключением позиции вратаря(основной вратарь получил
травму) и нападающего(команда постоянно в поисках забивного форварда). Больше
всего матчей сыграли центральные защитники команды - Насонов Иван и Ковальчук
Андрей(каждый пропустил только по одному матчу из сезона)

3) Какие чувства вы испытываете, когда команда находится прямо в серединке
таблицы? С вами "на вытянутые руки" в таблице разместились Самсон 2 и Валеска
Айс. Что можете сказать об игре этих двух командах.

Когда оказываешься в центре турнирной таблицы, то чувство только одно-хочется
подняться выше! По поводу игры Самсон-2 и Валески могу сказать о том, что команды
сплоченные, играют в достаточно силовой футбол, но особых "сюрпризов" от них по
результатам чемпионата не увидел

4) У вас конечно была своя борьба, но вы наверняка наблюдали за тройкой
лидеров. Что можете сказать о каждой из команд: Киев Инфо, КФКГ и Гашека.
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Из тройки лидеров каждая команда абсолютно не похожа на других. КФКГ-высочайший
уровень организации и концентрации на поле. Большинство матчей выиграно с
небольшим преимуществом - это говорит о напряжении, но при этом и умении "держать"
результат. Гашека-команда с высоким уровнем исполнительского мастерства игроков
группы атаки и центральных полузащитников. При этом очень нестабильна
эмоционально. Киев Инфо - стабильно прогрессирующий коллектив, который все-таки
очень зависим от успешного выступления пары своих нападающих.

5) У вас за плечами 12 побед, какая из них запомнилась больше всего? Вы в этом
сезоне достаточно забили голов, кто стал бомбардиром вашей команды, а кто
больше всего подарил голевых передач?

Наиболее запоминающимися были победы на КФКГ и Гашека - обе по 2-0. Во-первых,
потому что победы над лидерами, во-вторых, потому что добыты "по игре", в-третьих,
потому что это был реванш за поражения в первом круге. Лучшим бомбардиром стал наш
нападающий Евгений Пронак - 15, или 16 голов, лучших ассистентов было несколько -
Ярослав Сокуров,Никита Ляховецкий, Ярослав Казьо

6) В этом сезоне были ли у вас в составе замечены новички, сколько человек
пришло и кому из них удалось закрепиться в составе? Вы согласны с тем, что вас
считают прогрессирующей командой? Будете ли вы усиливать свой состав на
предстоящий сезон и ,кстати, какие на него планы?

В прошлом сезоне новичком стали вратарь команды-Андрей Пилипонюк,
нападающий-Евгений Пронак и полузащитники-Иван Иванов и Артем Кашпирко.
Практически каждый из них внес очень большой вклад в прогресс команды и мы
надеемся, что это поступательное движение позволит занять более высоки места в
следующем сезоне. Из усиления хотелось бы видеть центрального защитника и
центрального нападающего.

7) Очень хотелось услышать ваши пожелания игрокам команды Sparta!

Всем игрокам команды Sparta хочу пожелать сохранить боевой дух и концентрацию на
протяжении всего следующего сезона. Легко показать пару хороших игр, но очень
трудно выступать на высоком уровне стабильно!
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